

Lamento comunicarles que no tengo perro y que tampoco tengo intención de tenerlo en el futuro y, en cambio, estoy bastante harto de aguantar perros ajenos.

Digo todo esto porque espero que así comprendan mejor que no me seduzca nada la idea de incorporar una cobertura adicional de accidentes para mascotas en el seguro de coche, tal y como últimamente publicitan.

Dicen Vds. que esa cobertura es gratuita, pero yo me temo que todas las coberturas que proporcionan son financiadas con las primas que recaudan, por lo que más pronto que tarde, todos los que pagan una prima de seguro de coche en su compañía están colaborando en la financiación de esa cobertura “gratuita”, y yo no deseo estar entre ellos. Porque para mí, tener un perro-mascota es un capricho, y considero que los caprichos se los debe pagar cada cual.